

## Conseil Municipal - Hommage à M. Yitzhak RABIN, Premier Ministre Israélien

**M. LE MAIRE :** Je voudrais tout d'abord rendre un hommage à Yitzhak RABIN et dire simplement en votre nom à tous, combien nous avons tous été émus, choqués, bouleversés par l'attentat dont a été victime le Premier Ministre Israélien Yitzhak RABIN.

Dire en même temps combien l'espoir dans la Paix se trouve plus que jamais conforté lorsqu'on entend sur la terre d'Israël le Roi Hussein de Jordanie pleurer son ami. C'est tout un symbole à mes yeux lorsqu'on se souvient que dans l'histoire biblique, pour ceux qui comme moi ont eu longtemps à lire la Bible, donc vraiment l'ancien testament, Isaac et Ismaël se sont réconciliés à la mort d'Abraham.

Symbole aussi d'une mort qui survient juste à la fin d'une grande manifestation pour la Paix. Yitzhak RABIN n'a-t-il pas dit juste avant de mourir qu'il venait de vivre deux des plus belles heures de sa vie. Sans doute, paradoxalement, la Paix vient-elle de franchir un pas capital hier et aujourd'hui, nous l'espérons demain, au Moyen-Orient.

Voici les termes du message que j'ai adressé ce matin en votre nom aux responsables de la population de la ville jumelée avec Besançon, Hadera ainsi qu'à Tel-Aviv avec laquelle nous avons aussi de nombreuses et fréquentes réflexions. A nos amis de Hadera, j'ai simplement voulu traduire ce message d'amitié en disant au Maire de Hadera :

*«Sachez qu'ici à Besançon, l'émotion est grande et qu'au-delà de la colère l'espoir de la paix reste intact. Nous partageons pleinement le sentiment du Directeur Général de l'UNESCO, Frederico MAYOR, qui a su trouver les mots justes en affirmant que «la paix sera son plus beau testament». La mort d'Yitzhak RABIN au terme d'une grande manifestation pour la paix est pour nous le symbole que l'Amour est plus fort que la Haine».*

Je me suis donc permis d'envoyer ce message en votre nom.

Dont acte.